

コラクリ

2016年12月9日

塩川、太一、古賀、山上、登世子、河相、五島

<太一>

- ・高相センターとのつながりができてまずは良かった
- ・食支援は重要なので新宿で発展させていきたい
- ・高相センターのレギュラー化は良いのではないかな
- ・とつかふえとのつながりも大きい
- ・いろんなところに網を張って広めていきたい

<古賀>

- ・食べることの重要性をもっと早くから知ってもらいたい
- ・リスクが生じる前から教育を入れていきたい
- ・学校とのコラボもいいのではないかな
- ・学生に話をするのは大きいのではないかな
(校医のつてとか)
- ・われわれの話って結構面白いはず

<山上>

- ・食育の授業などもいいかな
- ・地元で奥さんがコーディネートしている
- ・もっと地域の八百屋とかお米屋など食に関するお店とのコラボ
- ・地域食支援会議をやってみると面白いかも

<登世子>

- ・問題意識を持っている方に

<塩川>

- ・地域食支援をやり始めた意味で今年は大きかった
- ・戸塚地域ではコラクリ参加者が活動されている
- ・来年もどんどん進めていきましょう!

<河相>

- ・子供も忙しい!
- ・学童とかへの進出もいいかも

- ・導入の仕方を考えると興味を持っていただける

<五島>

- ・フォーラムをいろんな意味で利用していきましょう
- ・教育は継続課題として考えていきましょう
- ・地元のことを考えると公立学校か
- ・政治家とは真剣にコンタクトをとります
- ・ケアマネの話は昨日も出たのでぜひ参加者を増やしましょう

次回 1月13日(金)19:00